

清く 正しく 大きく伸びよ



発行
成岩小学校
R4.2月号



正しい箸の持ち方で、楽しい食事を

先日の朝会で、箸の持ち方について話をしました。正しい箸の持ち方を小学生のうちに身につけてほしいと思ったからです。いったん正しい持ち方を身につけてしまえば、一生その持ち方で過ごすことができます。そして、体をうまく動かす能力である調整力が伸びる、小学生の時期が絶好のチャンスと考えるからです。私自身も小学校1年のときに、親に叱られながら直した記憶があります。子どもたちには、「直すのは大変だけれど、直せばこの先何十年も楽に食事をすることができますよ」と伝えました。もし、ご家庭での食事の際に、正しく箸を持とうとがんばっているお子様がいましたら、手を取って教えてあげてください。

また、話の最後に、箸の下側の1本を外すと、鉛筆の持ち方とほとんど同じになっていることも付け加えました。これについても、お子様と一緒に確かめていただけるとありがたいです。



2月の行事予定

- 2日(水) 学校公開日→中止
- ③情報モラル教室→中止
- 3日(木) 成岩中学校入学説明会(6年生)
→紙面開催
- 博物館見学(3年生)→中止
- ⑥クラブ希望調査(3~5年生)
- 7日(月) いのちの授業(5年生)
- ⑥委員会→中止 5時間授業
- 10日(木) 口座振替日
- 11日(金) 建国記念の日
- 13日(日) 成岩四区資源回収(1年生)
- 14日(月) ⑥クラブ(最終)→未定
- 17日(木) 感謝の会(6年生・保護者)
- 20日(日) 成岩四区資源回収予備日
(1年生)
- 22日(火) PTA全体委員会
- 23日(水) 天皇誕生日
- 24日(木) ⑥児童会役員選挙→延期
- 25日(金) ⑤⑥愛校作業
- 28日(月) 感謝の会(朝会)
- ⑥委員会(最終)



3月の行事予定

- 2日(水) ⑤6年生を送る会
- 3日(木) お祝い給食(6年生)
- 8日(火) ②通学分団会
- 15日(火) 卒業式予行練習
- 16日(水) 全校5時間授業
- 17日(木) 40分授業 午後卒業式準備
1~3, 6年生: 4時間授業
13:30下校
4・5年生: 6時間授業
15:20下校
- 18日(金) 卒業式(6年生・保護者2名まで)
※1~5年生はお休みです。
- 21日(月) 春分の日
- 22日(火) 全校5時間授業
- 23日(水) 全校4時間授業, 給食最終
- 24日(木) 修了式 11:20下校

※新型コロナウイルス感染症の感染拡大が心配されます。今後の学校行事につきましても、変更が出てくるかもしれません。その際は、学校メルマガ等で随時お知らせします。

1月の子どもたちの様子

		
<p>【始業式】 コロナ禍になってからはオンラインで行っていましたが、「2学年」という人数制限を設けた上で、体育館で行いました。始業式は、2・4年生でした。ペアの前で上級生らしい姿を見せようとする4年生の引き締まった表情が素敵でした。</p>	<p>【雪遊び】 14(金)の朝は校庭に雪が積まりました。久しぶりの雪に子どもたちは大喜びでした。短い時間でしたが、雪だるまを作ったり、雪玉を投げ合ったり、寒さを忘れて雪遊びを楽しみました。2時間目にはすっかり解けてしまいましたが、よい思い出ができました。</p>	<p>【なわとび】 体育の時間に縄跳びに取り組んでいる学年がたくさんあります。学年・学級で「なわとび大会」を予定しているところもあるようです。「前跳び1分間」「二重跳び20回」など学年ごとの目標をクリアするために、子どもたちは一生懸命練習しています。</p>
		
<p>【家庭科ボランティア】 5・6年生の家庭科では、本年度、学年の保護者の皆様にボランティアに入っています。3学期は5年生がミシンの授業で支援をしていただきました。感染症の拡大に伴い、一旦中止になってしまい残念です。これからもよろしく願います。</p>	<p>【オンライン授業】 どこのクラスも欠席が増えてくる季節です。学級閉鎖等に備え、オンライン学習の準備を始めています。画面越しではありますが、休んでいる友だちとも話ができて楽しそうです。子どもたちが学びを止めなくてもすむよう、努めています。</p>	<p>【感染症予防】 コロナ禍以降、活動が終わるごとに、手洗いに取り組んでいます。愛知県にまん延防止措置が実施され、子どもたちは、一層気をつけています。保健委員会による手洗いキャンペーンなど、子どもたちは楽しく感染症予防できるような工夫を考えています。</p>

入学説明会 (1月28日)

感染症予防のため、保護者の方のみの参加で実施しました。来年度は86名の新入生を迎える予定です。これまでこの日に行ってきた体験入学は、2月にクラス毎に少人数での実施を予定しています。その頃には、感染症が落ち着くことを願っています。



PTA 三行詩

- ★久しぶりに つないだ右手
 きみの成長も実感し
 うれしさ さみしさ こみあげる
 (Nさん)
- ★子どもたちが同時に話す学校の出来事
 うれしいけれど 聖徳太子の耳ほしい (Hさん)
- ★睡魔に負けた母に娘の救いの手
 きれいにたたんだ洗濯物
 教えたことないのに ありがとう (Kさん)

